

La triationista nacional está muy emocionada con el reto. cortesía red bull.

## CARRERA DE LA ISLA SAN LUCAS PROMETE Y MEDIO

## "Iva" cazará a los quemasuelas

ROY CHINCHILLA U. roychinchilla@lateja.co.cr

La atleta Ivannia Fonseca tiene el radar encendido para perseguir a los corredores que participen en la carrera de la Isla San Lucas, este domingo.

Ella será una de las encargadas de tratar de cazar a las 70 parejas de deportistas que estarán quemando suela en la competencia.

"Me va a tocar atrapar a los atle-

tas, por llamarlo de esa manera, junto con un atleta de Nueva Zelanda (el experimentado Branden Currie). Les vamos a dar media hora de ventaja y después salimos nosotros", contó Fonseca.

La atleta explicó que cada vez que logren alcanzar a una pareja, esta perderá la oportunidad de luchar por el primer lugar.

"Cuando los pasemos no es que se tienen que salir de la carrera, tienen todo el derecho de continuar, pero ya no podrán competirán por los premios", agregó.

Fonseca explicó que para ella es algo muy novedoso, ya que está acostumbrada a ser perseguida en las triatlones que corre, pero ahora tendrá un rol distinto.

Los participantes correrán 10 kilómetros en la isla y luego remarán unos 6 kilómetros en kayak hasta llegar al Puerto.

El evento es organizado por Red Bull y su dinámica es muy distinta a las carreras tradicionales.

"Me he preparado mucho y espero que pueda cumplir con la misión". añadió la atleta.

La pareja ganadora será la que no se deje atrapar y pueda cruzar la meta, ubicada en Puntarenas.